

# Una flor por los afectados de la Esclerosis Múltiple

**Fecha de publicación:** 16/05/2018 0:00

## **Descripción:**



La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, ha acudido junto a la Concejala de Juventud y Participación Ciudadana, Aránzazu Fernández, a la mesa informativa de la Asociación Mostoleña de Esclerosis Múltiple (AMDEM) en la Plaza del Pradillo en la que afectadas y afectados por la enfermedad han transmitido a las vecinas y vecinos de Móstoles la importancia de la prevención y el adecuado tratamiento de la esclerosis múltiple.

En el acto, miembros de AMDEM han entregado una flor a aquellas personas que solidariamente han colaborado en la campaña cuyo principal objetivo es sensibilizar a la sociedad sobre los efectos que la esclerosis múltiple tiene en las personas que la padecen, así como el desgaste que ocasiona en sus familiares y como deben actuar para ayudarles lo máximo posible dentro de sus posibilidades. Durante la misma, también se han dado a conocer los diferentes programas que la Asociación tiene en marcha para mejorar la calidad de vida de los afectados.